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Tabeart, Colin British Long Distance Mail Packets Volume 2 The Harwich Packets 1816-1834

1. Edition 2023, 294 pages, farbige und s/w-pictures, text english, with tabeles, hardcover.

A detailed study of Harwich packets based on original research from newspapers of the time.  This book aims
to show how packet mails between the United Kingdom and northern Europe travelled during the final years
of the sailing packets era, and how such letters were rated. The various markings used by despatching and
destination postal authorities and transit markings collected en-route have largely been covered in other
works and, in the context of this book, have only been used to confirm dates, thereby allowing the mode of
transportation to be determined. With this book a collector should be able to determine by what route a letter
travelled, how it was rated, and in most cases what ship or ships carried the mail.
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Tabeart, Colin British Langstreckenpakete Band 2 Die Harwich-Pakete 1816-1834

1. Ausgabe 2023, 294 Seiten, Farbige und S/W-Pictures, Text Englisch, mit Tabellen, Hardcover.

Eine detaillierte Studie über Harwich -Pakete basierend auf originellen Forschungen von Zeitungen der Zeit.
Dieses Buch soll zeigen, wie Paketpost zwischen dem Vereinigten Königreich und Nordeuropa in den letzten
Jahren der Segelpakete reiste und wie solche Briefe bewertet wurden. Die verschiedenen Markierungen, die
durch Versand- und Ziel-Postbehörden und Transitmarkierungen, die er gesammelt haben . Mit diesem Buch
sollte ein Sammler in der Lage sein, an welchen Route ein Brief, wie er bewertet wurde, und in den meisten
Fällen, welches Schiff oder welche Schiffe die Post trugen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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